



SUPER NOTA

Nombre del Alumno

Octavio Daniel Gordillo Narváez

Nombre de la Maestría

Administración en sistemas de salud

Nombre de la Materia

DILEMAS ETICOS Y TOMA DE DECISIONES

Comitán de Domínguez, Chiapas a 15 de junio de 2022

Suicidio y eutanasia, trasplante de órganos, clonación, SIDA y muerte

Eutanasia directa o 'activa', que se puede definir como "el acto deliberado de poner fin a la vida, a petición propia o de algún familiar"

En México está prohibida la práctica de la eutanasia y del suicidio medicamente asistido.



La eutanasia es un acto deliberado llevado a cabo por una persona con la intención de no impedir la muerte por causas naturales en caso de enfermedad terminal o coma irreversible sin dolor.

Suicidio asistido es el acto terminar intencionalmente la vida de un paciente en etapa terminal con la ayuda de un médico o personal de salud que le proporcione los conocimientos o medios para llevarlo a cabo.

Clasificación de la eutanasia

Por su finalidad: Eugénésica Piadosa, Solidaria, Eutanasia Activa, Eutanasia Pasiva
Por el contenido volitivo: Voluntaria, No Voluntaria, Involuntaria Impuesta.
Por la intención: Directa, Indirecta o lentitiva.

CÉLULAS MADRES

Son células que combinan el potencial de autor replicación con el potencial de poder generar células diferenciadas.

La clonación con finalidad reproductiva es aquella que se utiliza para obtener individuos clónicos y es la clonación claramente prohibida por la mayoría de las legislaciones del mundo.



Se encuentran en el embrión, en el feto, en el cordón umbilical, en la placenta y también en el adulto.

La clonación con finalidad no reproductiva es aquella que se utiliza a partir de núcleos de cultivos celulares o de preembriones o embriones preimplantatorios sin intención de obtener un individuo clónico vivo, sino con el objeto de obtener células madre.

Derechos del Enfermo Terminal



De ser tratado como un ser humano vivo hasta el momento de mi muerte, de mantener una esperanza cualquiera que sea esta esperanza, de expresar a mi manera mis sufrimientos y mis emociones por lo que respecta al acercamiento de mi muerte, de obtener la atención de médicos y enfermeras, incluso si los objetivos de curación deben ser cambiados por objetivos de confort, de no morir solo, de no ser liberado del dolor, de obtener una respuesta honesta, cualquiera que sea mi pregunta, de no ser engañado.